

Aiptu Widartono Bantu Warga Pingsan Saat Pengamanan TPS di Indihiang Kota Tasikmalaya, Kawal Hingga ke Rumah Sakit

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.HALUANINDONESIA.COM

Nov 27, 2024 - 12:20



Polres Tasik Kota– Aiptu Widartono, anggota Satlantas Polres Tasikmalaya Kota, menunjukkan kepedulian luar biasa saat menjalankan tugas pengamanan Pemilu 2024 di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 04 Parakannyasag Kecamatan Indihiang Kota Tasikmalaya, Rabu (27/11/24)

Saat pengamanan berlangsung, Aiptu Widartono dengan sigap memberikan

pertolongan kepada seorang warga yang tiba-tiba pingsan di area TPS.

Peristiwa tersebut terjadi pada pagi hari, sekitar pukul 08.45 WIB, di salah satu TPS yang terletak di wilayah Indihiang. Seorang warga yang tengah menunggu untuk memberikan suara mendadak pingsan. Menyadari keadaan tersebut, Aiptu Widartono langsung mendekati dan melakukan pertolongan pertama dibantu warga dengan memeriksa kondisi korban.

Setelah memastikan korban membutuhkan perawatan medis, Aiptu Widartono segera menghubungi petugas medis dan mengamankan kondisi sekitar.

Tak berhenti di situ, Aiptu Widartono dengan cepat mengoordinasikan untuk membawa korban ke rumah sakit terdekat menghubungi petugas kesehatan. Ia pun mengawal warga yang masih dalam keadaan tidak sadar menggunakan mobil ambulans hingga tiba dengan selamat di rumah sakit untuk mendapatkan perawatan lebih lanjut.

“Saya hanya menjalankan tugas sebagai polisi untuk membantu masyarakat. Ketika melihat ada yang membutuhkan pertolongan, sudah menjadi kewajiban kami untuk sigap memberikan bantuan. Alhamdulillah korban kini sudah mendapat perawatan yang layak,” ujar Aiptu Widartono.

Aksi heroik dan kepedulian Aiptu Widartono mendapatkan apresiasi dari masyarakat dan rekan-rekan petugas di lapangan. Warga pun merasa lebih aman dan nyaman karena adanya polisi yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap keselamatan dan kesejahteraan mereka.

Dengan adanya kejadian ini, diharapkan dapat lebih mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menunjukkan bahwa tugas polisi tidak hanya terbatas pada pengamanan, tetapi juga sebagai pelindung dan pengayom warga.